

Gantz/Carnage

Von Nishi-kun

Kapitel 75: Lach und Kill Geschichten

Die Killermänner wichen springend den Schüssen der Z Gun als auch Annes X Rifles Schüssen aus.

„Killer so fein, Killer so klein“

„Er tut das was keiner kann“

„Klinegingeling der Killermann“

„Hahahahahaha“

„Killermann kann lachen wie die Sonne über dem Fujiyama“

mit all diesen lustigen Sprüchen wichen sie aus und setzten zum Angriff.

„Scheiße“

fluchte Anne nachdem sie erneut verfehlt hatte und gerade eben noch einem Schlag ausgewichen war welcher ihr den Arm gekostet hätte.

„Killerlalala, Killerlalala“

sang eines munter während einer der 5 wieder fröhlich lachte.

Das lachen verging ihm jedoch nun endlich da Mias nächster Schuss traf und das Alien in eine Pfütze aus Blut verwandelte.

„Er tut das was keiner kann“

das Alien welches eben noch lustig gesungen hatte sprang auf Mia zu diese wich zurück doch der Killermann schlug trotzdem zu

„Scheiße“

zischte die Blonde.

Der Killermann hatte es mit diesem Schlag nicht auf sie sondern auf die Z Gun abgesehen welche er auch traf und in zwei geschlagen hatte womit die Waffe nun kaputt war.

„Alles in Ordnung?“

Anne sah kurz zu Mia.

„Ja nur die Z Gun“

Mia machte einen weiteren Sprung nach hinten und zog die X Gun welche sie in der Halterung trug.

Der Schuss traf den Killermann welcher wohl nicht damit gerechnet hatte und der Kopf platzte auseinander.

„ANNE“

„Was?“

den Moment in dem Anne zu Mia geschaut hatte nutzte ein Killermann und rampte ihr das Katana in die Schulter.

„Scheiße“

keuchte Anne und ließ die X Rifle fallen.

Mia wollte ihr gerade zur Hilfe kommen doch da griffen bereits die zwei anderen noch verbliebenen Killermänner an.

„Nicht so du Wichser“

Anne griff an ihr Bein und zog das Gantz Katana hervor und Köpfte den Killermann noch während die Klinge auszufuhr.

„Mia“

sie drehte sich sofort zu dieser welche gerade von einem Killermann weggeschlagen wurde sich jedoch schnell wieder fing und mit einem Schuss die rechte Seite des Killersmannes traf.

„Gyuaghh“

gab es Schmerzerfüllt von sich während die gedärme aus der Wunde trafen. „Verreck einfach“

Anne Anne schlug das Alien senkrecht in zwei.

„Killermann wütend“

der letzte der 5 rannte auf Anne zu doch diese wehrte den Schwertschlag mit ihrem Schwert ab und kurz lieferten sich die beiden einen Kampf bevor es Anne gelang dem Unhold die Arme abzutrennen und Mia mit zwei Schüssen den Kopf und Oberkörper zu bersten brachte.

„Alles in Ordnung?“

„Ja nur ein Kratzer“

ihr Anzug war ja zum Glück auch noch Heil.

„Freut mich das du wieder so schnell auf die Beine gekommen bist“

„Danke ich meine du hast a schon recht ich kann nicht liegen bleiben wenn ich nicht sterben will“

meinte sie.

„Wir sind die Killermänner als Killer bekannt nicht wie die anderen berühmt im Land“
sangen die 3 seltsamen Gestalten und hüpfen den weg entlang wie gute gelaunte kleine Kinder auf dem Weg zum Eismann.

„Was zur“

noch nie hatte Marc ein so viel kommunizierendes Alien gesehen.

Er hob die X Gun und schoss. Johnny und Thomas taten es ihm gleich und eröffneten das feuer auf die muntere Killermann Bande.

„Er tut das was keiner kann“

rief eines des Aliens und sprang auf Marc zu.

Dieser sprang nach rechts und schoss erneut.

„Hahaha Killer Schnell“

wieder wich es aus.

Marc setzte jedoch wieder zum Angriff an.

„Gyon, Gyon“

Der Killermann duckte sich doch diese zeit nutzte Marc und rannte auf den Killermann zu und verpasste ihm mit seinem Knie einen starken tritt ins Gesicht das der Killermann gegen einen Baum flog.

„Mein... mein Hütchen“

der dumm aussehende Hut war dem Alien vom Kopf gefallen.

„Gyon, Gyon, Gyon“

Marc ließ das Alien jedoch gar nicht erst aufstehen oder seinen Hut nehmen und wenige Augenblicke später platzte es auseinander und der untere Teil des Baumes gegen welchen das Alien geflogen war färbte sich rot mit kleinen Fleischbrocken an der Rinde.

Johnny hatte es auch geschafft einen der Killermänner zu erledigen. Auch dieser war zuerst ausgewichen doch doch dann hatte es einen falschen Schritt in seiner seltsamen Tanzbewegung gemacht und der Schuss zerfetzte ihm die Beine. Mit einem weiteren Schuss auf den Kopf hatte sich der Killer auch erledigt.

Thomas hatte den Killermann weg vom Weg gelockt so dass dieser mit seinem Katana und voller Wucht in einen dicken Baum schlug. Die Klänge waren zwar scharf aber den Baum konnte es nicht auf Anhieb durchtrennen auch wenn die Klinge ungewöhnlich tief in den Baum eingedrungen war.

Diese Chance hatte Thomas sofort genutzt und den Killermann erledigt der sein Schwert gerade aus dem Baum gezogen hatte.

„Das waren dann alle hier oder?“

fragte Thomas.

„Sieht so aus“

Marc ließ seinen Blick schweifen doch kein Gelächter oder dummer Spruch war zu hören.